

## **10 ans de partenariat fort entre les domaines de la formation, de l'employabilité et des habiletés sociales**

**Val-d'Or, le 12 juin 2014** – Maintenant 10 ans que la formation générale adulte de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois (CSOB) offre le programme *Intégration sociale* qui permet à des personnes éloignées du marché du travail, de sortir de l'isolement et de devenir des citoyens actifs.

Plus de 500 personnes ont eu la chance de parcourir nos programmes. Il permet à ceux et celles qui vivent différentes difficultés de retrouver leur confiance en soi et d'expérimenter un stage de travail. La formation générale adulte les aide à atteindre certains objectifs précis. « La plupart de nos élèves sous-estiment leurs capacités et ont une mauvaise compréhension de ce qu'ils peuvent devenir. Nous pouvons ainsi leur ouvrir la voie vers l'autonomie et la responsabilisation », a souligné monsieur Martin St-Pierre, travailleur social au centre de formation générale adulte le Centre L'Horizon.

### *Un partenariat fort qui conduit à des résultats concrets*

Plusieurs partenaires publiques et communautaires ont uni leurs forces dans ce programme en mettant les élèves au centre de leurs préoccupations. Il s'agit notamment du Centre de santé et des services sociaux de la Vallée-de-l'Or, du Centre local d'emploi, le CRDI Clair Foyer, le Centre d'intégration l'Envol, l'équipe la petite rencontre, le Club des handicapés, le Centre d'amitié autochtone, le Centre de services urbains et plusieurs autres organismes publics et communautaires.

Le partenariat est en réalité un engrenage à trois roues où l'on observe le volet de la formation, le volet des organismes publics et d'intégration et les organismes communautaires. « Le programme est efficace grâce à ce partenariat qui considère à la fois l'expérience vécue par l'élève, l'intervention du milieu de la réadaptation ou l'intégration et l'intervention des organismes communautaires. Grâce à ce programme, plusieurs élèves sont devenus des citoyens actifs dans leur milieu. Sans un partenariat aussi important, le programme n'aurait pas eu autant de succès durant toutes ces années », a fait valoir la directrice de la formation générale adulte à la CSOB, madame Guylaine Sabourin.

*La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 5 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 14 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale adulte. C'est plus de 1 100 employés qui font partie de cette grande équipe, dont 600 enseignants, 430 membres du personnel de soutien, près de 50 professionnels et 40 gestionnaires.*

**-30-**

**Source et pour entrevue :**

Karine Lacroix, conseillère en communication  
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois  
819 825-4220, poste 3013  
819-856-4453  
[Lacroix.karine@csob.qc.ca](mailto:Lacroix.karine@csob.qc.ca)

**L'ÉDUCATION**  
UNE RESSOURCE NATURELLE!